

ACTA # 022-2025 SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los seis días del mes de octubre de 2025, se reúnen los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la finalidad de llevar a efecto la sesión ordinaria, legalmente convocada y estando presente el Ing. Frowen Bosco Moreira García en calidad de Presidente, la Lcda. Cecibel Monserrate Vélez Loor Vicepresidenta y los vocales: Ec. Oswaldo Gabriel García Casanova, Sra. María Auxiliadora Mirabá Párraga y el Sr. Dubal Marceliano Jiménez Loor. El señor Presidente pide al Secretario que lea la convocatoria con el siguiente orden del día: Primero. -Instalación de la sesión. Segundo. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior. Tercero. - Presentación de los informes mensuales. Cuarto. - Lectura de comunicaciones. Quinto. - Asuntos varios. Sexto. - Resoluciones. Séptimo. - Clausura. Siendo leído el orden del día, es puesto a consideración siendo aprobado por unanimidad por los miembros del pleno, dando continuidad a los siguientes puntos. Primero. - Instalación de la sesión. Siendo las 14H56 y existiendo el quórum reglamentario, el señor Presidente da por instalada la sesión. Segundo. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior. El señor Presidente somete a consideración del pleno la aprobación del acta correspondiente a la sesión anterior, la cual fue debidamente anexada a la convocatoria y enviada con antelación a cada uno de los vocales para su revisión. Al no haberse presentado observaciones ni solicitudes de modificación por parte de los miembros del pleno, el señor Presidente solicita al Secretario que proceda a tomar la votación. Como resultado, el acta es aprobada por unanimidad de los presentes. Tercero. - Presentación de los informes mensuales. El señor Presidente recuerda a los miembros del cuerpo colegiado que, conforme a la resolución adoptada en una sesión anterior, los informes deben ser cargados oportunamente en la plataforma web del GAD Parroquial. En este sentido, solicita que se continúe dando cumplimiento estricto a dicha disposición. Por su parte, los vocales presentes manifiestan que han dado cumplimiento a lo establecido, procediendo a subir sus respectivos informes a la página web institucional, dentro de los plazos establecidos. Cuarto. - Lectura de comunicaciones. El señor Presidente solicita al Secretario que proceda a dar lectura a las comunicaciones recibidas desde la última sesión. Una vez leídas, el Presidente informa al pleno que algunas de ellas ya han sido oportunamente atendidas, mientras que otras serán gestionadas conforme a las competencias y atribuciones del órgano. Asimismo, señala que cualquier inquietud o



comentario respecto a las comunicaciones podrá ser abordado en el punto correspondiente a Asuntos Varios. Con ello, se da por concluido este punto del orden del día y se continúa con el siguiente. Quinto. - Asuntos varios. El señor Presidente pone a consideración del pleno este punto y comunica lo siguiente: 1.- Gracias a la Alcaldía de Portoviejo se participó en el agasajo por el "Día del Adulto Mayor" el miércoles 01 de octubre. 2.- El día miércoles 08 de octubre, a las 15H30, se tendrá una reunión con los directivos de la cooperativa Reales Tamarindos, para tratar temas inherentes al arreglo del paradero que resultó afectado por el accidente de tránsito del bus #30 de la mencionada cooperativa, a la cual invita a todos los vocales. 3.- Se mantuvo una reunión con el Alcalde de Portoviejo, en donde se trató sobre el abastecimiento de agua para las zonas dispersas, el Alcalde se mostró comprometido con este objetivo y manifestó que conseguiría los recursos suficientes para la construcción de un nuevo proyecto que abastecerá de este líquido vital a las zonas dispersas de la parroquia. 4.- En temas de seguridad se siguen haciendo las gestiones para la legalización del terreno que será destinado para la construcción de la UPC. 5.-Se recibió una máquina del Gobierno Provincial de Manabí la cual ha estado trabajando en el cerro La Victoria, cerro Gabino, Tablada de Chone y la 29 de agosto. Además, en la comunidad El Progreso de encuentra otra maquina tipo pala haciendo la apertura de caminos veraneros. 6.- Se solicitará una reunión con los contratistas y fiscalizadores de los proyectos de "Línea de conducción" y "Redes de distribución de agua potable" para llegar a un acuerdo, debido a que se acercan las fiestas de nuestra parroquia y las calles se encuentran en mal estado. 7.- El 01 de octubre se ha empezado el proceso para la compra de la maquina en el Portal de Compras Públicas, se espera concluir lo antes posible. 8.- En un recorrido realizado junto con personal de Portoparques, se ha solicitado realizar un mantenimiento integral al nuestro parque, en virtud de que por ahora no hay nada claro para una reconstrucción en base al proyecto que posee la Alcaldía de Portoviejo. La vocal Cecibel Vélez pide la palabra y menciona que, anteriormente moradores de la comunidad El Progreso solicitaron por medio del GAD la gestión para dar solución a un problema suscitado en la comunidad, sobre la colocación de una puerta en un callejón público. El vocal Gabriel García indica que el callejón es un área publica y debe respetarse el libre acceso, al respecto el señor Presidente manifiesta que, se han hecho las solicitudes correspondientes a la Alcaldía de Portoviejo, para que por medio del departamento de control territorial se dé una solución viable, ya han hecho la inspección correspondiente y se espera que den solución al inconveniente. El vocal Gabriel García toma la palabra y expresa que, para su opinión ve muy difícil que las zonas dispersas tengan un nuevo proyecto como lo



manifestó el Alcalde en la reunión en días pasados, ya que como lo mencionó se necesita una gran inversión, y a la actualidad el Municipio se encuentra muy endeudado para adquirir una nueva deuda. El señor Presidente manifiesta que también lo ve muy complicado, pero que en todo caso se debe esperar una solución más viable para que nuestros ciudadanos no sufran por el líquido vital. Sin más que tratar se da paso al siguiente punto. Sexto. - Resoluciones. Se concluye que no existen resoluciones. Séptimo. - Clausura. Siendo las 17H08 y habiendo tratado todos los puntos del orden del día, el Ing. Frowen Moreira García en calidad de Presidente del GADPR SAN PLÁCIDO da por clausurada la sesión ordinaria. Para constancia firman:

Ing. Frowen Moreira García

PRESIDENTE

Ec. Gabriel García Casanova

PRIMER VOCAL

TERCER VOCAL

Leda, Cecibel Vélez Looi VICEPRESIDENTA

Sra. María Mirabá Párraga

SEGUNDO VOCAL

Ing. Adrian Calderón Morales

SECRETARIO